

CCOO lamenta un nuevo contagio de temporeros en

Ávila y exige a la Inspección un mayor control sobre sus condiciones laborales.

Ante la aparición de un nuevo brote de coronavirus entre temporeros en la localidad abulense de Madrigal de las Altas Torres, con 16 casos positivos constatados y las autoridades sanitariassiguen el rastro a otras 26 personas más por poder estar también contagiadas, CCOO de Ávila hace un llamamiento claro a las autoridades laborales a que lleven a cabo un mayor control de la situación de estos trabajadores y trabajadoras.

Nuestro sindicato demanda a la Inspección de Trabajo y Seguridad Social que supervise la situación de esta gente, no solo en cuanto a los pormenores de su situación contractual, sino también en cuanto a la manera que desempeñan su trabajo en los tajos y cómo están alojados. Y a las autoridades sanitarias, que hagan una supervisión del estado de salud de estos colectivos previamente al inicio de su cometido profesional, de cara a evitar una posible propagación de la Covid-19.



"Desde apelamos a la responsabilidad de los empresarios y de los propios temporeros. A los primeros les exigimos que cumplan escrupulosamente con la legislación laboral, que doten a estos trabajadores y trabajadoras con las medidas de protección sanitarias que la Junta publicó en el Bocyl del pasado 17 de julio sobre este tipo de actividades, que les proporcionen con los EPI adecuados y les brinden una formación laboral y preventiva básica antes de iniciar estas tareas. Sin olvidar que se les aloje en unos recintos adecuados, con unas condiciones higiénicas saludables, no hacinados en barracones insalubres, que lo único que pueden provocar es la propagación de la enfermedad", remarcan nuestros compañeros de industria CyL.



En cuanto a los propios temporeros, nuestra organización les anima a que reivindiquen todas las condiciones de seguridad y salud necesarias para preservar su bienestar, y si por cualquier circunstancia existiesen presiones de cualquier tipo se pueden dirigir a cualquiera de nuestras sedes en la provincia de Ávila. "Y además, les pedimos que sigan al pie de la letra los consejos de las autoridades sanitarias, y les hacemos un llamamiento a la responsabilidad individual y colectiva para evitar más contagios por

coronavirus, cumpliendo con el distanciamiento social y el uso obligatorio de las mascarillas", ratifican.

En aras a evitar que se incrementen los contagios, se pone a la entera disposición de estas personas para asesorarles en todo aquello que consideren necesario para poder desempeñar su trabajo en las mejores condiciones laborales y de salud posible.

La confirmación de los positivos de los 16 temporeros que recogían fresas en una explotación de esta localidad fue anunciada ayer miércoles día 19 de agosto por los Servicios Epidemiológicos de la Junta de Castilla y León en Ávila.





